

							Tipo de Engalle
<p><b>Antiguas Renovadas</b></p> <p>La renovación es el principal engalle encontrado en este tipo de bicicletas, las cuales son estilos y marcas que se usaron en el pasado y que ahora son recuperadas con sus partes originales o ensambladas para un uso principalmente de exhibición.</p>							<p>Funcional 40% Estético 60%</p>
	<p>Bicicleta recuperada, renovada y personalizada. Taller Bici Rolling.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Abril 14 de 2015.</p>	<p>Bicicleta antigua, renovada con partes originales. Taller Bici Rolling.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Abril 14 de 2015.</p>	<p>Bicicleta recuperada y renovada para la venta, por la empresa CICLO AGIL.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Marzo 25 de 2015.</p>	<p>Bicicleta recuperada y renovada para la venta, por la empresa CICLO AGIL.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Marzo 25 de 2015.</p>	<p>Bicicleta heredada y renovada para uso personal. Participante colectivo siclas.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Octubre 23 de 2014.</p>	<p>Bicicleta Monark, renovada para la venta. Taller Bici Rolling.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Abril 14 de 2015.</p>	
<p><b>Deportivas</b></p> <p>Estas son muy cuidadas y utilizadas para actividades deportivas y sus engalles son hechos con fines principalmente funcionales para mejorar el rendimiento de estas.</p>							<p>Funcional 70% Estético 30%</p>
	<p>Las restauraciones, además de estéticas también son funcionales, en este caso, estas bicicletas deportivas, utilizadas en carreras, son restauradas y personalizadas para uso deportivo. Taller Bici Rolling.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Abril 14 de 2015.</p>	<p>El cuidado en estas bicicletas es mayor, por su alto desempeño y la necesidad de ser resistentes y funcionales. Bicicleta deportiva utilizada para viajes largos. Extranjero, viajero Venezolano, participante de las sicleadas.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Marzo 25 de 2015.</p>	<p>Cada bicicleta tiene sus engalles según el uso que se le da y estas deportivas se adecuan para el terreno en el que se usan y los gustos del usuario, en esta imagen nos explican como las llantas son para trocha y la bicicleta esta armada para que su funcionamiento y rendimiento sea mayor.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Marzo 25 de 2015.</p>	<p>El sillín, manubrio, marco, pedales, llantas, etc. Son importantes y deben acoplarse entre sí para que el funcionamiento de la bicicleta sea óptimo, como en este caso una bicicleta de pista que esta armada para velocidad, estabilidad y rendimiento.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Marzo 25 de 2015.</p>	<p>Estas personas son extranjeros que utilizan la bicicleta deportivamente y se han integrado al llegar al país en las diferentes actividades de los colectivos. Sus bicicletas esta engalladas y personalizadas para un buen funcionamiento, además la parte estética se hace presente pero no es tan importante.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Octubre 24 de 2014.</p>	<p>En el taller Bici Rolling encontramos bicicletas deportivas que las mandan a renovar y engallar funcionalmente, y además personalizar estéticamente.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Abril 14 de 2015.</p>	

<p>Temáticas</p> <p>Las decoraciones y engalles de este tipo de bicicletas tienen que ver directamente con el reconocimiento de un grupo en específico, ya sea por deporte o por diferenciación.</p>	 <p>En ocasiones los usuarios mandan a transformar las bicicletas para que hagan parte de algún tema específico, según el uso que les van a dar y realizan engalles tanto estéticos como funcionales. Fotografía tomada por el equipo. Abril 14 de 2015.</p>	 <p>En este caso este grupo de personas participantes de las Sicleadas, engallaron y transformaron sus bicicletas con la temática militar. Fotografía tomada por el equipo. Marzo 25 de 2015.</p>	 <p>En el taller Bici-Rolling Vimos que no solo las bicicletas son engalladas, recuperadas y transformadas, también están los triciclos y los monopatines. Fotografía tomada por el equipo. Abril 14 de 2015.</p>				<p>Funcional 30 % Estético 70%</p>
<p>Adaptadas</p> <p>Estas bicicletas son renovadas y transformadas con el fin de utilizarlas para actividades extra como las ventas, el transporte de objetos, publicidad, fácil utilización, entre otras.</p>	 <p>Las bicicletas continuamente son adaptadas con remolques para negocios y aprovechan como en este caso los eventos de los colectivos para llevar a cabo la comercialización de sus productos. Fotografía tomada por el equipo. Marzo 25 de 2015.</p>	 <p>Además de transportar y vender los productos también se interesan en mantener engalladas las bicicletas adaptadas de modo que sean estéticamente atractivas para las personas que posiblemente sean clientes. Fotografía tomada por el equipo. Octubre 24 de 2014.</p>	 <p>También están las que se adaptan para transporte y no comercialización de productos. Como en este caso para transportar a su mascota y poder incluirla en la participación de la Sicleada. Fotografía tomada por el equipo. Octubre 24 de 2014.</p>	 <p>Las bicicletas eléctricas son otra adaptación que ha gustado mucho y se han implementado para la ciudad. Fotografía tomada por el equipo. Octubre 24 de 2014.</p>	 <p>También están los maletines que se diseñan para adaptarse a las diferentes bicicletas y poder transportar los objetos personales. Fotografía tomada por el equipo. Abril 12 de 2015.</p>	 <p>En las salidas del colectivo Siclas se ve este caso de adaptación en el que a una bicicleta le adecuaron una valla que se utiliza para transmitir los mensajes que el colectivo quiere transmitir a sus participantes y demás ciudadanos. Fotografía tomada por el equipo. Octubre 24 de 2014.</p>	<p>Funcional 60% Estético 40%</p>

<p>Accesorios</p> <p>Estos son los objetos que hacen posible el engalle en un grado menor, tanto funcional como estético, los accesorios son la forma de personalización de las bicicletas.</p>	 <p>En las sicleadas y salidas organizadas por los colectivos siempre se encuentran personas que venden y cambian partes de las bicicletas, como repuestos y accesorios de engalle para los usuarios que participan en estas salidas.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Marzo 25 de 2015.</p>	 <p>Las personas se encargan de diseñar y fabricar las mejoras que quieren en su bicicleta y engallarla para mejorar algunas funciones, como este sillín diseñado por el usuario que hace más cómodo el estar en la bicicleta, es liviano y adaptable a sus propias necesidades.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Marzo 25 de 2015.</p>	 <p>Estas placas son muy reconocidas y usadas por los usuarios de bicicletas en la ciudad, las diseño y fabrico la alcaldía de Medellín y la mayoría de participantes en eventos y salidas en bicicleta las usan y engallan sus bicicletas con estas.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Abril 12 de 2015.</p>	 <p>Los adhesivos son muy utilizados para personalizar las bicicletas, poniéndoles el nombre o decoraciones personalizadas.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Abril 14 de 2015.</p>	 <p>Las placas eran muy utilizadas en el pasado para marcas las bicicletas con la marca o el nombre del dueño y en la visita al taller de bici Rolling nos contaron que se están volviendo a utilizar en la actualidad.</p> <p>Fotografía tomada por el equipo. Abril 14 de 2015.</p>	<p>Funcional 50% Estético 50%</p>
---	--	--	--	--	--	---------------------------------------